

POLÍTICA DE ADMISIONES

Objetivo:

Wingate School es un colegio académicamente selectivo. La selección de estudiantes se basa en los logros académicos, que se evalúan mediante una entrevista en el colegio. Antes de concertarla, deberá cumplimentarse y enviarse al colegio el formulario de inscripción y toda la documentación requerida. Si se considera necesario, puede exigirse una prueba de acceso. Nuestro proceso de selección está diseñado para identificar a los alumnos que pueden beneficiarse de nuestra educación británica equilibrada y completa y hacer una contribución positiva a la vida del colegio. No somos un colegio para enseñar inglés, sino que "**enseñamos EN inglés**". Toda la enseñanza (a excepción de las lenguas extranjeras) se imparte en inglés y los solicitantes deben ser capaces de demostrar al menos un nivel básico de lengua inglesa hablada y escrita. En Infantil y la etapa 1 se tienen en cuenta las carencias lingüísticas de los niños más pequeños y la aportación de los padres es vital en la evaluación para tener una idea de los conocimientos y la comprensión del niño.

Proceso de admisión:

En primer lugar, los padres deben cumplimentar el formulario de inscripción online en la sección "Solicitud de Admisión" que se encuentra en la página web del colegio, lo que les dará la oportunidad de concertar una visita guiada al centro. Nuestro responsable de admisiones estará encantado de ayudarle en caso de que tenga alguna duda o necesite ayuda.

Para inscribir a su(s) hijo(s) es necesario presentar los siguientes documentos:

- Los 2 últimos boletines de notas.
- El certificado de nacimiento y el pasaporte del niño.
- Pasaporte de ambos padres.
- NIE de ambos padres (puede que no sea posible hasta que llegue a Tenerife - informe a secretaria).
- Empadronamiento: Certificado de residencia en Tenerife (puede que no sea posible hasta que llegue a Tenerife - informe a secretaria).
- Número de teléfono y datos de contacto.

La cuota de inscripción de 120,00 euros se abona en un único pago y sólo se reembolsará en el caso de que no podamos aceptar a su hijo. En el supuesto de que decida no enviar a su hijo a Wingate y no se haya ofertado una plaza, se le devolverá el importe íntegro, deduciendo los gastos bancarios en los que se haya incurrido para la devolución del pago.

Una vez cumplimentado y procesado el formulario de inscripción, nos pondremos en contacto con los padres si hay una plaza disponible para concertar una entrevista con al menos uno de los padres y el niño, ya sea en persona o a través de Skype o una plataforma similar. Si hubiera una oferta de plaza, ésta se enviará por correo electrónico. En primer lugar, enviaremos un correo electrónico automático para informarle de que su hijo ha sido aceptado. En segundo lugar, recibirá un correo electrónico detallado en el que se le comunicará la fecha de inicio de las clases, así como toda la información relativa a los pagos y cualquier otra información necesaria. En ese caso, recibirá por correo electrónico la aceptación en la lista de espera y nos pondremos en contacto con usted cuando haya una plaza disponible para una evaluación. Si lo consideramos oportuno, podemos ofrecer a un alumno una plaza en un curso inferior. Si consideramos que Wingate School no es el lugar adecuado para que su/s hijo/s estudie/n, se le enviará un correo electrónico para informarle de ello y se le devolverá la cuota de inscripción.

El depósito deberá abonarse 1 mes después de que se haya enviado la aceptación a los padres, salvo que la plaza sea para una fecha anterior.

Si su hijo va a empezar en Año 5 en adelante es obligatorio comprar un Chromebook y se deberá realizar el pago 1 mes después de que se haya enviado la aceptación.

Los estudiantes de Inglés como Lengua Adicional (EAL) deben consultar la **Política de EAL** y en particular la sección de **responsabilidades de los padres**.

Las fechas de nacimiento en el Reino Unido para entrar en un año académico son las comprendidas entre el 1 de septiembre y el 31 de agosto del año siguiente. En la medida de lo posible, a los alumnos que superan con éxito el curso se les asigna a la clase correspondiente a su edad. Sin embargo, si ese curso está completo, o si decidimos que académica o emocionalmente su hijo se beneficiaría de entrar en un curso diferente, lo discutiremos con usted antes de hacer una oferta de plaza en Wingate School.

Para más información, consulte el documento sobre el itinerario académico del colegio británico en las políticas del colegio.

Acceso a la etapa 4 o al Bachillerato:

Aunque cada solicitud se evalúa individualmente, normalmente no aceptamos nuevos alumnos directamente en Año 11 o Año 13, dado que se encuentran a mitad de camino de los programas académicos de dos años.

Los estudiantes que deseen entrar en Bachillerato deben alcanzar el nivel mínimo de admisión según el folleto de Bachillerato que se puede encontrar en el área de Bachillerato de la página web del colegio. La admisión también está sujeta a una entrevista con el jefe de estudios o el responsable de Bachillerato y, en el caso de los alumnos de nuevo ingreso, a la presentación de referencias e informes satisfactorios de su centro anterior.

Necesidades Educativas Especiales o Discapacidades:

Wingate School no acepta actualmente alumnos con necesidades educativas especiales. Esto no se debe a ningún tipo de discriminación, sino únicamente a que las instalaciones actuales del colegio no son capaces de apoyar adecuadamente a los alumnos.

Los padres deberán revelar cualquier condición de necesidades educativas especiales de sus hijos en la fase de solicitud. Si no lo hacen y posteriormente identificamos una condición existente, les retiraremos la plaza escolar. Si se acepta a un niño y posteriormente se determina que necesita apoyo adicional, se cobrará un suplemento obligatorio a los padres en caso de que podamos proporcionarle apoyo adicional. Si el colegio recomienda una evaluación externa de las necesidades educativas especiales del niño, los padres están obligados a aceptarla y a realizar una evaluación en el plazo de 2 meses. El asesoramiento y la orientación posteriores pueden consistir en estrategias para ayudar a los profesores, o el niño puede necesitar apoyo adicional en el colegio. Si las dificultades de aprendizaje del niño son demasiado complejas para que el centro escolar le preste el apoyo adecuado, en estrecha negociación entre el centro escolar, el niño y los padres, se acordará una decisión definitiva en el interés superior del niño.

Listas de espera:

A medida que Wingate School se amplíe, confiamos en que las listas de espera no sean necesarias. Sin embargo, se determina la posición en la lista de espera con el fin de mantener los altos niveles de inglés. En algunos casos, puede ser necesario ofrecer una plaza a un alumno nativo de habla inglesa en lugar de a un alumno EAL, cuando consideremos que hacerlo sería beneficioso para el aprendizaje y la comprensión de la clase en su conjunto. Nos esforzamos por ser lo más justos posible en esta práctica, si bien la decisión del colegio es inapelable.

Hermanos:

La mayor parte de los hermanos vienen a Wingate School. No obstante, su admisión no es sistemática. Puede haber ocasiones en las que consideremos que un hermano tiene más probabilidades de prosperar en un entorno académico diferente. Sin embargo, si simplemente no hay plazas en ese curso, nos esforzaremos por encontrar una plaza, pero en ese caso se inscribirán en la lista de espera de ese curso.

Documentos pertinentes:

Dirijo la atención de todos los padres a las políticas de la escuela que se pueden encontrar en la sección Políticas de la página web del colegio. Contienen una gran cantidad de información complementaria y adicional a esta política.

Sr M Howells
Director de Wingate School

Fecha de revisión: agosto 2024